

---

¿Por qué obtengo rayas o bandas en mi patrón de pulverización?

Las rayas en el patrón de pulverización, especialmente las bandas pesadas en el borde exterior, son una indicación de baja presión en la punta. Suba la perilla de control de presión hasta que se eliminen estas bandas. Si el pulverizador ya está al máximo, es posible que deba usar una manguera de mayor diámetro o acortar la longitud de la manguera para reducir la caída de presión. Además, asegúrese de que los filtros de pintura en el sistema estén limpios, ya que habrá una caída de presión en una pantalla restringida o tapada.

Los pulverizadores están clasificados para un tamaño de punta máximo. Usar una punta que es más grande que el tamaño máximo o una punta que se usa más grande causará baja presión. La punta también debe tener el tamaño adecuado para el tipo de material que se pulveriza.